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６月の行事
1 日 エコフレンド

2 月 集会(45分) 教育実習開始(～20日)

3 火

4 水 カウンセラー 歯科検診(1年)

5 木

6 金 北部Bブロック総体壮行式

7 土 北部Bブロック総体

8 日 北部Bブロック総体

9 月 (45分)×４時間,給食後放課

10 火 内科検診(1年男子) 交通指導

③④１学年人権集会〔体育館〕

11 水 カウンセラー

12 木

13 金 内科検診(1年女子)

14 土 北部Bブロック総体

15 日 北部Bブロック総体

16 月 北部Bブロック総体予備日 カウンセラー

期末テスト時間割・テスト範囲発表

17 火

18 水 ⑤⑥全校人権集会〔体育館〕

期末テスト前部活動休止期間開始

19 木 (45分) 耳鼻科検診(1年) 職員会

20 金 中央委員会(45分) 交通指導

21 土

22 日

23 月 期末テスト

24 火 期末テスト

25 水 期末テスト 給食 授業④⑤ 専門委員会 カウンセラー

26 木 (45分)集会

27 金

28 土

29 日

30 月 交通指導

７月の予定

１(火) エコフレンド １０(木) ノー部活デー

⑤⑥１年携帯電話安全 １３(日) 全日本合唱コンクール県大会

教室〔PC室〕 １６(水) カウンセラー

２(水) カウンセラー １７（木） 大掃除

４(金) (45分) 漢検 １８（金） 終業式 ノー部活デー

５(土) 県総体(～23日) ２１(月) 海の日

６(日) 英検2次試験 ２２(火) 三者面談(～28日)

７(月) 1年課題テスト ただし２６(土)･２７(日)は

９(水) カウンセラー 除く

No.１
令和８年度修学旅行について

令和８年度の修学旅行の行き先につきまして，４月下旬にアンケー

トを実施しました。１１１人中１１０人から回答をいただきました。

ご協力ありがとうございました。アンケートの結果は次のようになり

ました。

沖縄方面 １０３ 長崎・福岡方面 ７ ※

広島・岡山方面 １ その他 ０
※ 長崎・福岡方面７人のうちの１人は，長崎・福岡方面と沖縄方面

との両方に希望が出ておりました。

この結果を受けて，令和８年度の修学旅行は「沖縄方面」で準備を始

めていきたいと思います。

遠 足 EXPO2025 大阪・関西万博 ５月１5日（木）

２組 角野 美月

私は，大阪・関西万博に行って，様々な体験

をしました。例えば，オーストラリア館では，

自然の森を本当に歩いているような体験をし，わくわくしました。

その他にも，健康な暮らしを送るために作られたモデルルームで，

健康診断のようなこともしました。「未来にはどんなことがあるの

かな。」と，とてもどきどきしました。

また，万博会場でいろいろと工夫されているところも見つけるこ

とができました。熱中症予防のために冷たいミストを出しておいた

り，いたるところにベンチが置かれていたり，万博に来てくれた人

のことをしっかりと考えていてすごいなあと思いました。

スタッフの方々もみんな笑顔でフレンドリーだったので話しやす

かったです。

５０年後の万博も行ってみたいです。

１組 池光 美月

万博会場は，とても広く，たくさんの人がいて驚かされました。

そして，たくさんのパビリオンがあってすごかったです。どこも人

が多くてあまり見ることができなかったので，大屋根リングの上に

行ってみました。そこから見た景色は，とても広くて人でいっぱい

でした。自分たちはこんなに人がいるところにいたんだと改めて思

いました。

オーストラリアパビリオンには森のような場所があって，動物た

ちの鳴き声が聞こえました。自然を感じることができてすごかった

です。

次に，お土産を買いに行きました。ここもたくさんの人がいまし

た。どの商品も値段が高かったです。そして，大阪万博では，どこ

も現金が使えなくてびっくりしました。これからは，他の場所でも

現金が使えなくなっていくのかなと思いました。

大阪万博は，たくさんのものを見るこ

とができたし，いろいろなものを買うこ

とができてよかったっです。楽しかった

です。



４組 大塚 優菜

５月１５日に大阪・関西万博に行きました。

最初にバスから万博が見えたとき，とても大きくてびっくりしま

した。到着して，まず初めに大屋根リングを見に行きました。全部

木で作られていて，大量の木材が使われていました。本当に大きな

木造建築でとても感動しました。

お土産店では，友達とおそろいのカチューシャを買いました。万

博では現金が使えないので，キャッシュレスカードを使いました。

私は、キャッシュレスカードを使うのが初めてだったので，とても

緊張しました。

オーストラリアのパビリオンでは，きれいな星空やコアラやカン

ガルー等の大自然を見ることができました。

大阪・関西万博では，新しいことをた

くさん知ることができたし,改めて時代の

流れを感じることができました。

３組 藤川 心望

初めて行った万博は，思っていた以上に広く，人も多くて驚きま

した。今まで「大きくて広いな。」と思っていたところがかわいく

思えてきました。

私達の班は，合計４つの建物（６か国のパビリオン）を見学しま

した。インドやスペイン，アルメニアやカザフスタン等，いろいろ

な国が様々なことを展示していてすごかったです。それぞれの国が

どのようなところかよく分かりました。６つの国の中で特に心に残

っているのはオーストラリアです。なぜなら，他のところにはなか

った独特な「におい」があり，自然の様子が木や水などで表現され

ていてよく分かったからです。私は，これらの国のスタンプも押し

ました。ただ，残念ながらインド等は長い列ができていたので諦め

ました。最後に家族へのお土産を買ったり，ソフトクリームを食べ

たりしました。とてもおいしかったの

でまた食べたいです。

万博はとても疲れたけれど，とても

楽しかったです。また行ってみたいで

す。

運 動 会 ５月２７日（火）

１組 楠 涼晟

昨日は，中学生になって初めての運動会でした。とてもわくわく

していました。

いつもは縄とびがあまりできないので心配していました。だけど

本番は有持マジックで94回もとべて１位をとることができました。

玉入れでは得点の高いぬいぐるみをいっぱいかごに入れることがで

き勝ちました。リレーでは，僕は第１走だったので，滑らないかど

きどきしました。僕は２位で大地くんにバトンを渡しました。その

後１組は最後まで１位で走り抜きました。完全に勝利することがで

No.２

きて本当にうれしかったです。

リレーはみんなが一つのバトンをつなぐいい競技だと思いまし

た。これからもいろんなものをつないでいけるクラスにしたいです。

２組 堀 愛栞

５月２７日に運動会がありました。最初に大縄をしました。練習

の成果が本番に出て，とてもうれしかったです。次に玉入れをしま

した。玉入れは３位だったので悔しかったです。その次に全員リレ

ーをしました。２位だったので，来年は１位をとりたいです。最後

にフォークダンスを踊りました。とても難しかったです。

この中で私の１番の思い出は，リレーです。理由はみんなで力を

合わせて協力できたのがとてもうれしかったからです。来年は１位

をめざして頑張ります。

３組 大村 桃奈

５月２７日に運動会がありました。初めての中学校での運動会だ

ったけれど，とっても楽しかったです。

１番楽しかった競技は全員リレーです。ゴールするのは最後だっ

たけれど，クラス全員でバトンを渡して走りきれたので，本当に楽

しかったです。

フォークダンスもみんなで楽しく踊れて楽しかったです。

部活対抗リレーパフォーマンスの部は，先輩がやっているのを見

てすごいなと思いました。

結果発表では１組が優勝でした。私のクラスは優勝はなかったけ

れど，来年は優勝したいです。来年も楽しみです。

４組 松岡ひまり

私が運動会をして１番楽しかったことは，全員リレーです。理由

は，練習のときは３組の人としか走っていなかったので，全クラス

で走ることができて楽しかったです。大縄では，練習のときはとべ

たのに，本番は全然とべなくて悔しかったです。玉入れも本番より

も練習の方がよかったと思いました。本番よりも練習の方がよかっ

たと思ったこともたくさんあったけれど，私は本番が１番楽しかっ

たです。優勝はできなかったけれど，これからの行事，合唱コンク

ールなどでは，運動会でのことをいかして頑張りたいです。


